

**FDP****Ebersheim****Ortsbeiratsfraktion  
Mainz-Ebersheim  
c/o Peter Schwalm**

Herrn Ortsvorsteher  
Helgi Schwedass  
Ortsverwaltung  
Mainz- Ebersheim

Vorlage-Nr. 1817 / 2011

Ebersheim, den 12. Oktober 2011

Ortsbeiratssitzung am 20. Oktober 2011

### **Antrag**

#### **Geschwindigkeitsreduzierende Maßnahmen im Bereich „Kornblumenweg“**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt im Bereich „Kornblumenweg“ geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um die Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung durch versetzte Einengung der Fahrbahn – durch zum Beispiel Blumenkästen – durchzusetzen.

### **Begründung:**

Der Kornblumenweg ist eine Wohnstraße innerhalb eines als Spielstraße ausgewiesenen Karrees, das von den Abmündungstraßen „In der Toengeswiese“ und „In den Teilern“ begrenzt wird. Durch die optische Gestaltung und Einengung der Fahrbahn in diesen beiden letztgenannten Straßen, wird dort die Geschwindigkeitsreduzierung weitgehend eingehalten.

Allerdings beobachten Anwohner des Kornblumenweges, dass zunehmend diese, optisch nicht eingengte Straße, als schneller Weg zwischen Anfang und Ende der Spielstraßenkennzeichnung verwendet wird und der Kornblumenweg selbst von den Autofahrern nicht diesem geschwindigkeitsreduzierten Bereich zugeordnet wird.

Aus diesem Grund halten wir es für notwendig, die Fahrbahn im Kornblumenweg optisch – zum Beispiel durch versetzt eingebrachte Blumenkübel oder andere zielgleiche Maßnahmen – zu verengen, um eine Geschwindigkeitsreduzierung auch in diesem Bereich durchzusetzen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

FDP-Mainz-Ebersheim  
Ortsbeiratsfraktion  
gez. Peter Schwalm